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VAL FREITAS 
CONTRAI A COVID
O vereador jundiaiense Vai 
Freitas (PSC), que voltou à 
Casa neste ano de 2021, con
traiu a covid-19 e não pôde 
comparecer à sessão ordi
nária da Câmara de Jundiaí 
na manhã de ontem (17). Seu 
companheiro de partido, 
Madson Henrique, justificou 
a ausência do parlamentar 
e disse que ele passa bem e 
está de quarentena em casa. 
Como 0 afastamente não 
será maior que 60 dias, não 
haverá substituto.

JUNDIAÍ Vereadores aprovaram as nomeações de José Galvão Braga Campos e João Carlos Figueiredo para as instituições

Câmara oficializa nomeações 
para a Fumas e o Iprejun
ANGELO AUGUSTO SANTI
asanti@jj.com.br

A Câmara de Jundiaí apro
vou, na m anhã de ontem (17), 
as prorrogações dos mandatos 
dos integrantes do Conselho 
Municipal de Segurança Ali
mentar e Nutricional de Jun
diaí e do Conselho Municipal 
de Política Cultural. A sessão 
foi realizada nesta quarta-feira 
(17) por conta do ponto facul
tativo do Carnaval.

Também foi oficializada a 
nomeação de José Galvão Bra
ga Campos, o Tico, como su
perintendente da Fundação 
Municipal de Ação Social (Fu
mas) e de João Carlos Figuei
redo, Anita Carolina Petrin e 
Cláudio Musseli Cezar para, 
respectivamente, os cargos de 
diretor-presidente, diretora de 
benefícios e diretora adminis- 
trativo-financeira do Instituto 
de Previdência do Município 
de Jundiaí (Iprejun).

Tico e Jão Figueiredo fo
ram bastante elogiados pe
los parlamentares jundiaien- 
ses por conta dos diversos 
trabalhos prestados anterior
mente em outras funções em 
Jundiaí e não tiveram  dificul
dades para receberem a apro
vação do Legislativo. José Bra
ga Campos, por exemplo, já 
ocupou uma cadeira de vere
ador na Câmara.

Os vereadores ta m b ém  
aprovaram  um a m oção de 
apelo ao G overno do esta-

A Câmara de Jundiaí realizou ontem (17) a terceira sessão ordinária de 2021 e aprovou também algumas moções

do de São Paulo pela revita
lização da M arginal do Rio 
Jundiaí,  que passa pelos m u 
nicípios de Jundiaí, Várzea 
Paulista e Cam po Limpo 
Paulista. O assunto  foi bas
tante  debatido durante a v o 
tação, aprovada com  15 v o 
tos favoráveis.

Vá rios pa ria menta res 
usaram a tribuna para fazer 
questionamentos e críticas 
ao governador João Doria (PS
DB), alegando que as verbas 
para as obras da m arginal fa
ziam parte de suas promessas 
no período eleitoral, mas que 
ainda não foram cumpridas.

“Já f izem os uma reunião  
com  a Câm ara de Várzea 
Paulista e e n c a m in h a m o s  
as so lic itações para o gover
no do estado. Na época, G e 
raldo A lc k m in  (PSDB) a in 
da era o governador e desde 
então estam os esperando 
uma resposta e as ações n e 

cessárias. Parece que esta
mos pedindo esm olas para 
o governo do estado e para 
o governo federal, mas o di
nheiro  é do povo”, a f irm ou 
A ntonio  Carlos A lb in o  (PL).

Já o vereador Marcelo 
Gastaldo (PTB) citou os aci
dentes provocados e os pro
blemas decorrentes das 
chuvas. “Foram realizadas 
a lgum as poucas ações palia
tivas, mas é necessária uma 
m anutenção geral em todo 
o percurso da m arginal.  Fa
lar sobre o governador João 
Doria já virou rotina, não só 
aqui em Jundiaí, mas no es
tado inteiro por conta das 
promessas não cum pridas.”

VETOS
Dois vetos totais do pre

feito Luiz Fernando M acha
do (PSDB) a projetos do ve
reador A rnaldo Ferreira de 
Moraes, aprovados ainda em 
2020, foram apreciados pelo 
Plenário. Foi mantido o ve
to ao PL que exige emissão 
de receitas médicas e odonto- 
lógicas com letra legível, por 
extenso  e em vernáculo.

E foi rejeitado o veto ao 
texto  que alterava a lei para 
regular a arborização e ajar- 
d in a m en to  dos logradouros 
públicos urbanos para per
m it ir  a contratação  de e m 
presa p art icu lar  para rea li
zação de poda ou rem oção 
de árvores, nas condições 
que especifica.
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